
CEMBRA MONEY BANK AG GV - Präsenz-GV am 21.4.23 - Kongresshaus Zürich,
Schweiz

Ein weiterer Tag der GV-Saison mit den für uns Aktionäre leider üblichen Terminkollisionen.
Geographisch kamen für mich heute die GV der Edisun Power Europe AG, sowie die
Cembra Money Bank AG in Frage, wobei mich beide interessiert hätten. Wie der Titel des
Berichts verrät, entschied ich mich für letztere, welche im dieses Jahr für so viele GVs
üblichen Veranstaltungsort - dem Kongresshaus Zürich - stattfand. Daher kam für mich aus
bekannten Gründen einmal mehr nur die entspannte Anreise mit dem ÖV in Frage, was sich
aber gut mit weiteren Terminen im Stadtzentrum vereinbaren lies. Meine Empfehlung - 24h
Ticket für die Zone 110 in Zürich (CHF 8,80) und keinen Stress mit Parkplatzsuche,
Gebühren und Stadtverkehr.

Im Vergleich zur Vortagsversammlung - Lindt & Sprüngli AG mit über 1900 Aktionären
(Bericht siehe hier: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/2023/lindt.pdf) - war
schon bei der Türöffnung um 13h und beim Abgeben der Garderobe klar, heute wird es
eine vergleichsweise kleinere Generalversammlung. Vor der Eröffnung Austausch bei
Kaffee, Softdrinks und Kuchen - kommt mir gelegen nach dem ausgezeichneten Lunch mit
einem Freund im Insider Restaurant & Bar by Swissquote. (Restaurantempfehlung!!! ->
https://insiderbar.ch)

Um 14.01h Eröffnung durch Verwaltungsratspräsidenten Dr. Felix Weber. Er und das
ganze Team freue sich, dass so viele heute gekommen sind um dem Unternehmen an
diesem Tag die Ehre zu erweisen. Wahrscheinlich müsse man im nächsten Jahr einen
größeren Saal mieten.

Er freue sich auch außerordentlich, dass man sich heute seit 2019 erstmals wieder
persönlich hier im neu renovierten Kongresshaus treffen könne. Er nütze diesen Tag auch
um sich persönlich als Verwaltungsratspräsidenten zu verabschieden.

Einleitend wird auf die Pandemie, den Krieg und andere aktuelle Ereignisse sowie die
Bedeutung im Zusammenhang mit dem Unternehmen eingegangen. Weiters auf Erfolge und
Herausforderungen der Bank seit dem IPO.

Hier mehr zum Unternehmen: https://de.wikipedia.org/wiki/Cembra_Money_Bank

Nach der Einleitung Vorstellung des neuen zur Wahl stehenden Verwaltungsratspräsidenten
Franco Morra als Nachfolger und weiterer Anwesender, sowie übliche Formalien.

Präsenz: 345 anwesende Aktionäre

CEO Holger Laubenthaler hieß anschließend die Aktionäre herzlich willkommen, er sei
zwar schon seit 2 Jahren CEO des Unternehmens, aber stehe dieses Jahr das erste
mal uns physisch gegenüber - das freue ihn sehr.

In weiterer Folge Bericht über das vergangene Geschäftsjahr und Ausblick.

Starke Geschäftsentwicklung im Einklang mit dem strategischem Plan bis 2026.
Insbesondere “Buy now, pay later” habe, neben anderen, dazu beigetragen.

https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/2023/lindt.pdf
https://insiderbar.ch
https://de.wikipedia.org/wiki/Cembra_Money_Bank


Wie immer empfehle ich die Geschäftszahlen dem Geschäftsberichtbericht zu entnehmen:
https://www.cembra.ch/~/media/docs/commons/assets/investors/2023/cembra-annual-report
-2022-de.pdf

Reingewinn (in Mio CHF) 169.3
Unverwässertes Ergebnis pro Aktie (in CHF) 5.77
Dividende 4,95 CHF

Highlights
+5% Reingewinn
+5% Nettoforderungen gegenüber Kunden, mit Wachstum in allen Geschäftsbereichen
+4% Nettoertrag, mit +17% bei Gebühren im Kartengeschäft und Rechnungskauf (BNPL)
  Aufwand/Ertrags-Verhältnis stabil bei 50.6%
Weiter sehr gute Entwicklung der Wertberichtigungen mit Verlustquote von 0.6%
Eigenkapitalrendite (ROE) 13.7%. mit starker Tier-1-Kernkapitalquote von 17.8%

Keine Wortmeldungen, Abstimmung mittels üblichen Televoter

Ad gesetzlicher Statutenanpassungen/virtueller GV: Man möchte bei Cembra
keinesfalls überhaupt nur über eine Virtuelle GV abstimmen, daher wird die hybride
GV als Notlösung in die Statuten vorgeschlagen. Man wolle die Aktionäre vor Ort
dabei haben.

Dank für den Einsatz und Verabschiedung des scheidenden Verwaltungsratspräsidenten
Felix Weber.

Im Anschluss weiterer Austausch, auch zum Thema hybrider GV, beim üblichen
Apéro.

Impressionen siehe Fotos.

Nächste GV am: 24.4.2024

Bhaltis siehe Foto.

—
📌 Blog mit Berichten weiterer Hauptversammlungen: https://bernhardhummel.at/hauptversammlungen/

Disclaimer: Alles ohne Gewähr, aber nach bestem Gewissen. Keine Anlageempfehlung, nur Austausch unter Privatanlegern.
Ich bin an dem Unternehmen beteiligt. Freue mich auf Austausch!!!
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